



COMMUNIQUE / PRESS RELEASE

N° - 1298/C/PR/MINTP/SG/DCT/CAO/NJM/2026 DU/OF 18 AOUT 2026

RELATIF À L'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 150/AONO/MINTP/CIPM-CIPM-TCRI/2026 DU 30/06/2026, EN PROCEDURE D'URGENCE, POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE REHABILITATION ET EQUIPEMENT DES CENTRES DE METIERS DES TRAVAUX PUBLICS, DANS LES VILLES DE BERTOUA, MBOUDA ET KUMBA (LOTS 1, 2 ET 3).

Le Ministre des Travaux Publics a l'honneur de porter à la connaissance des soumissionnaires concernés par l'Appel d'Offres sus-cité, que les date et heure de dépôt et d'ouverture des offres initialement prévues le 10/08/2026 à 11h00 et 12h00 respectivement sont reportées au 27 AOUT 2026, aux mêmes lieu et heure.

RELATING TO OPEN NATIONAL CALL FOR TENDER No. 150/AONO/MINTP/CIPM-TCRI/2026 O 30/06/2026 IN EMERGENCY PROCEDURE, TO REHABILITATE AND EQUIP PUBLIC WORKS TRADE CENTRES IN BERTOUA, MBOUDA AND KUMBA (LOTS 1, 2 AND 3).

The Minister of Public Works hereby informs the contractors concerned by the above-mentioned Call for Tenders, that the date and the time for the submission and opening of tenders initially scheduled for 10/08/2026 at 11 a.m and 12 noon respectively, have been postponed to 27 AOUT 2026 same time and venue.

Yaounde, 18 AOUT 2026



Emmanuel NGANOU D.
Emmanuel NGANOU D.